
別記様式（第７条関係） 

議会報告会実施報告書 
開催日時 令和 5 年 10 月 20 日      19 時 00 分 ～ 20 時 30 分 
開催場所 肥田公民館 
出席議員 代表者 水野 哲男 司会者 渡邉 豪 
 報告者 伊藤・大久保・鈴木 記録者 安藤 勝彦 
参加人数 10 名 
報告内容 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 議会の活動報告について 
 
2 新病院について 
 
3 博物館について 

主な意見・ 
提言等 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・新病院の工事で山を切り開くが、土砂災害や水害、交通安全対策はどう

なっているか。 
 ・浅野区として、病院建設に関わる２本の川（狭間川・縦溝川）の整備を

してほしい（土岐川と狭間川の河口辺りに土砂がたまり木も生えて水が

流れにくい・縦溝川は大雨の時バロー付近でオーバーフローする）。 
 ・道路整備に加え周辺整備もお願いしたい（梅ノ木公園に駐車場がない・

獣道からイノシシが出てくるようになった）。 
 ・費用弁償はなくなったのか。 
 ・報酬を日割に変更とあるが、今は報酬ではないのか。 
 ・病院に食堂や売店はできないのか。 
 ・東濃厚生病院と総合病院のその後の利用は決まっているのか。 
 ・博物館は文化会館が古くなったから新しい施設を造ろうということか。 
 ・博物館はただ物が飾ってあるというイメージだ。維持費や管理費が必要

だと思うが、その費用はどこから入ってくるのか。 
 ・博物館で、100ｍも離れていない場所に登り窯と織部の里公園がある。

同じようなものを 2 つも３つも造る必要はないと思う。そのあたりをう

まく集約して少しでもお金が取れて美濃焼を国中に広めるような施設



にまとめ上げられたらいいと思うので市と検討していただきたい。 
 ・旧文化会館や織部の里公園はバスなどが非常に入りにくいし普通車も駐

車場が少ない。駐車場の事も考えていただかないと税金の無駄遣いにな

ってしまうと思う。 
 ・新病院の辺りはイノシシ等の住処だったが居場所がなくなりどんどん下

に下りてきている。肥田だけでなく曽木や妻木にもたくさん下りてきて

いると猟友会の人に聞いた。何か対策をお願いしたい。 
  
 

土岐市議会報告会実施要綱第 10 条第 1 項の規定により提出します。 
 

令和 5 年 10 月 30 日 
土岐市議会議長  西尾 隆久 様 

第 班  代表者   水野 哲男    . 


